



COP28 Diccionario para acabar con los combustibles fósiles P26 y 27

CINE Muere la actriz y activista por la igualdad Itziar Castro P30



España gana peso en la UE con la presidencia de Calviño en el BEI

Los ministros de Finanzas de la Unión respaldan a la vicepresidenta española

Será la primera mujer al frente del Banco Europeo de Inversiones

Sánchez pretende alargar unas semanas el relevo en el Ministerio de Economía

M. V. GÓMEZ, Bruselas
España vuelve a ganar presencia en las instituciones europeas. Tras una enconada carrera con la danesa Margrethe Vestager, la vicepresidenta primera y ministra de Economía, Nadia Calviño, presidirá el Banco Europeo de Inversiones (BEI), organismo que será clave en los próximos tiempos tanto en la gestión de fondos europeos como en la futura reconstrucción de Ucrania. Apoyada por los dos grandes países de la UE, Alemania y Francia, Calviño se convierte en la primera mujer al frente del BEI y remata así su brillante trayectoria comunitaria, tras un lustro en el Gobierno en el que gestionó una pandemia y una recesión histórica de la que la economía española salió con retraso, pero a la vez con una velocidad de crucero superior a la media.

España vuelve a ganar presencia en Europa tras unos años en los que boxeó por debajo de su peso, especialmente con el rescate bancario. La salida abre un agujero en el Gobierno: el presidente Pedro Sánchez se verá obligado a sustituir —no antes de fin de año— a un peso pesado con gran interlocución en Bruselas. PÁGINAS 39 A 41



P39 Nadia Calviño, ayer en Bruselas tras lograr la presidencia del Banco Europeo de Inversiones. / A. M. (CONSEJO EUROPEO)

España llega a lo más alto

Bernardo de Miguel

Albares viaja a Marruecos para retomar la agenda bilateral

El ministro de Exteriores se reunirá en Rabat con su homólogo marroquí

J. C. SANZ / M. GONZÁLEZ
Rabat / Madrid

El ministro de Asuntos Exteriores, José Manuel Albares, viajará la próxima semana a Rabat. El objetivo de la visita, según fuentes gubernamentales, es relanzar la hoja de ruta pactada en la reunión que mantuvieron Pedro Sánchez y Mohamed VI en abril de 2022, tras el giro en la tradicional posición española sobre el Sáhara. PÁGINAS 14 Y 15

La UE aprueba la primera ley de inteligencia artificial del mundo

SILVIA AYUSO, Bruselas

La UE tendrá la primera ley de inteligencia artificial del mundo. Los Estados y la Eurocámara han superado sus diferencias sobre cómo regular los modelos fundacionales y las líneas rojas en materia de sistemas de vigilancia biométrica. El acuerdo es provisional y tendrá que ser ratificado. PÁGINA 23

Israel recrudece sus ataques y lucha en Gaza “casa por casa”

LUIS DE VEGA, Jerusalén

El ejército de Israel señaló ayer que ha recrudecido sus ataques sobre Gaza. Aseguró que en Jan Yunis, considerado el principal bastión de Hamás en el sur de la Franja, su infantería combate ya “agujero por agujero y casa por casa”, aunque admitió que una operación lanzada ayer para liberar rehenes fracasó. PÁGINAS 2 Y 3

Putin buscará su quinto mandato en unas elecciones sin rivales

P4



BABELIA

¿Quién se resiste a un clásico ilustrado?

Títulos de culto como ‘Peter Pan’ o ‘Alicia’ viven una nueva juventud

Libros para entender la crisis del clima

La aventura europea de Semprún

Hay noticias que son un REGALO



Descúbrelo aquí



EL PAÍS